

わんだふる

2023年6月30日 No.16

7月の学習も集中して

来週から7月になり、夏本番を迎えます。1年生も入学してから3か月が過ぎて、45分間の授業で集中できる時間が延びてきました。また、暑い日でも何とかがんばって授業を受ける姿は、入学してすぐの頃から比べるとずいぶん遅くなりました。ノートを取ることができるようになったり、本格的なテストを解答できるようになったり、すっかり立派な小学校1年生の姿です。給食・掃除当番も上級生と同じ日課の時間帯でできるようになりました。

プール学習はじまります

プールに入ることができない場合は、必ず、連絡帳等で担任までお知らせください。すべてのものに記名をお願いいたします。なお、①～③のものを忘れると、水泳学習に参加できず、自習となります。

- ①水着（色や形は自由）
- ②水泳キャップ（色や素材は自由）
- ③バスタオル（プール用バスタオルが便利）
- ④ゴーグル（必要に応じて）
- ⑤ぬれた水着を入れる袋

楽しいね。鍵盤ハーモニカ

音楽では、鍵盤ハーモニカの学習がはじまりました。ド、レ、ミが吹けるように練習しています。いろいろな音を出して、実に楽しそうです。夏休み、鍵盤ハーモニカを一度持ち帰る予定なので、どんどん練習してほしいと思います。

チャレンジテスト実施

1年生は初めて行うテストです。北海道教育委員会から配信されているA4サイズ表裏の既習事項の確認テストになります。採点・集計の上返却します。成績には直接関係ありませんが、既習事項が身に付いているかどうかの目安になりますので、お子さんの解答用紙を見てあげてください。

航空写真を撮ります

7月3日（月）の2校時～中休みにかけて、開校30周年記念航空写真撮影を行います。当日は、**白シャツなどの白っぽい服装**をお願いいたします。

お知らせ



水彩セットの申し込みについて

図工で使用する水彩セットの申し込み袋を本日配付しました。ご希望の方は、必要事項を記入の上、6日（木）までにお申し込み下さい。絵の具の学習は、夏休み明けに行う予定です。個人で購入される方は、それまでに準備しておいてください。よろしくお願いいたします。